

en 1964; des cantines seront ouvertes à partir de 1968 dans toutes les écoles. Elles ont été équipées récemment en libre-service et horaires décalés pour assurer aux enfants plus de calme et d'autonomie. Des loisirs et ateliers éducatifs sont organisés avant ou après le repas.

En 1992, au Bas-Domont, s'ouvre un restaurant scolaire, dans un équipement intergénérationnel et polyvalent : les Tournesols. Y cohabitent deux restaurants, pour écoliers et pour retraités. Les écoles, les associations, les ateliers du centre Brassens, les réunions publiques se succèdent en bonne harmonie avec la mairie-annexe. Le bâti-

ment, à la belle couleur jaune doré, est chauffé par panneaux solaires côté jardin.

Le collège, devenu avec les lois de décentralisation propriété départementale, est peu à peu rénové : sa nouvelle entrée et son pignon recouvert de bois en 1993 lui donnent meilleure allure. Ses élèves le quittaient après la troisième pour aller au lycée à Montmorency, Montsoulou ou Sarcelles. Depuis 1992, ils peuvent fréquenter le nouveau lycée, en projet depuis 1974, financé par la région, sur les terrains achetés par la commune aux familles Berna, les derniers exploitants agricoles de Domont, et Bordier, anciens briquetiers.



Le lycée George Sand.